



## **Beschluss**

### **des Bayerischen Landtags**

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

#### **Antrag** der Abgeordneten **Horst Arnold, Franz Schindler, Alexandra Hiersemann, Florian Ritter SPD**

Drs. 17/788, 17/1640

#### **Gesetz zur Reform der Sachaufklärung in der Zwangsvollstreckung**

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Ausschuss für Verfassung, Recht und Parlamentsfragen zu berichten, welche unmittelbaren konkreten Probleme durch das am 1. Januar 2013 in Kraft getretene Gesetz zur Reform der Sachaufklärung in der Zwangsvollstreckung im Vollzug und bei der Umsetzung, insbesondere im Bereich

- EDV-Problematik (Intranet, Updates),
- Kostenregelungen,
- Personalsituation,

aufgetreten sind und welche Konsequenzen sie daraus zu ziehen beabsichtigt.

Die Präsidentin

I.V.

**Reinhold Bocklet**

I. Vizepräsident